



# ひよこぐみだより

2021年3月  
尚徳福社会 沼袋西保育園

おひさまの光の中にも春を感じるようになり、プランターに植えたチューリップの芽も「待っていたよ！」とばかりにぐんぐんと伸びてきました。子どもたちとお散歩をしながら、♪ぽかぽか春がやってきた、かわいい桃がふくらんで、ニコニコ笑顔で言いました、もう春ですよ春ですよ！♪という歌が自然に口からこぼれてきます。ひよこぐみだよりも今回が最終号、ひよこぐみでの生活も残り1ヶ月となりました。残り少ない時間を笑顔で思いっきり楽しみたいと思います。

## ままごとコーナー

流し台と鏡、窓がある、段ボール製のままごとコーナーができました。子どもたちは流し台にある水道からコップに水を汲んだり、手を洗ったりするまねや、扉の中に食器を出し入れして楽しんでいます。

そしてそんな中から「どうぞ」とコップやジュースを保育士に持ってきてくれ、やり取りがさらに広がっていきます。二つある窓からは季節の景色が楽しめるようになっていて、2月は雪であそぶ子どもが描かれた絵や雪山をバックに電車が走っている絵が貼ってあり、「でんしゃ」「わんわん」「おに」「ゆきだるま」等と指を差し、絵本を見るのと同じ感覚で絵を楽しんでいます。暖かくなってきたので、今度は春の景色に替えました。また鏡も好きで、前に立って「うふっ」と自分を見つめて笑っています。



2月

鬼

犬

雪だるま



3月

## 今月のわらい

- ・ 戸外であそんだり散歩に行ったりして気持ちよく過ごす。
- ・ 保育者の仲立ちにより、さまざまな人と関わることを楽しむ。
- ・ 好きな遊びを繰り返し楽しむ。

## 今月の予定

- 2日(火) 避難訓練
- 6日(土) 卒園を祝う会
- 10日(水) 身体計測
- 11日(木) 25日(木) 0歳児健診

## よーいどん!

たこあげ、ボールあそび、ブルトイのほかに、最近では“よーいどん!”が楽しめるようになってきました。公園の人工芝にラインがあるのですが、まだそこに並ぶのは難しいひよこぐみ。どうしようか・・・と考えて「フェンスに背中ぺったんだよ〜」「位置について・・・よーいどん!」と数メートル離れた所で待っている保育士の元へ行きタッチしてみせると、子どもたちも興味をもってやり始めました。フライングする子やみんなからかなり遅れてスタートする子もいますが、笑顔で保育士に向かって走ってきてくれる姿はとても可愛いです。



## お知らせ

3月22日(月)より、移行保育を行い、1歳児クラス(うさぎ組)で過ごすようになります。詳細は後日お知らせします。

ありがとうございました



入園当初を思い出してみると、慣れない環境に戸惑い、ミルクを飲まなかったり、睡眠時間は短めだったり、まだ歩ける子はおらず、つかまり立ちや這い這い、すり這い、やっと寝返りがうてるようになった子もいました。写真を見返すとみんな小さな赤ちゃん。それが今では、しぐさや覚えた言葉で少しずつ自分の思いを表現できるようになってきており、身体的には脚力もつき保育士と手をつなぎ公園まで歩いたり、かけっこしたりできるようになってきました。この1年の著しい成長は、保護者の皆様同様、そばで見守らせて頂いた私たちも感慨深いものがあります。そして最近はお友だちの名前を覚え、朝は「おはよう」と嬉しそうに出迎え、夕方は、またあそぼうねとばかりに「ばいばい」と手を振ったり、タッチしたり。その姿は本当に微笑ましく、みんなひよこぐみでの生活にすっかり慣れ、今ではお家の次の自分の居場所!と思ってくれている様子が伺え嬉しく思っております。今年度は新型コロナウイルスの流行でご協力いただくことや、至らない点多々あったかと思いますが、ご理解を頂き本当にありがとうございました。うさぎぐみでの成長も楽しみにしております。 担任一同